
 

                 会長 鈴木泰光 君 

本日はガバナー補佐訪問です。本日は遠路お越しいた

だきありがとうございます。我がクラブが一番目のご訪

問で、これから西三河分区を回られます。皆さん本日の

兼光さんのうなぎはどうでしたか？ 

 現在パリオリンピックが開催されており、寝不足の

日々が続いていると思います。私はもともと柔道をやっ

ていて、女子 48 ㎏級の角田選手は巴投げが得意で強く感

動しました。男子 60 ㎏級の永山選手の試合や村尾三四郎

選手の試合には賛否両論ありました。審判の判断が全て

ですので、これでメダルの色が変わってしまうというの

はとても残念でした。 

日々の努力はとても大切だと思いました。 

 

親睦委員長 久米健史 君 

ガバナー補佐 𠮷原孝彦君 

      本日はお邪魔致します。今日が最初の補佐

訪問です。うまくいかなくても「ロータリ

ーの友情」をもってお許し願います。よろ

しくお願い致します。 

分区幹事 盛田高史君/分区副幹事 都築浩介君 

地区スタッフ 小森敦夫君 

鈴木泰光君 𠮷原ガバナー補佐、盛田分区幹事、都築分 

区副幹事、小森地区スタッフ、ようこそ西

尾一色 RC へ。うなぎはどうでしたか？満足

してもらえたでしょうか？今度是非一色町

のお店に食べに行って下さい。 

牧野美恵君 𠮷原ガバナー補佐、盛田分区幹事、都築分 

区副幹事、小森地区スタッフの皆様、はる 

ばる一色までお越しいただきありがとうご 

ざいます。今日はよろしくお願いします。 

神谷 林君 ガバナー補佐一行様よろしくお願いします。 

渡邉 徹君 本日はガバナー補佐訪問です。ガバナー補 

佐、分区幹事、分区副幹事、地区スタッフ 

の皆様、ようこそ西尾一色 RC へ。本日はよ 

ろしくお願いします。 

鈴木茂朗君 ガバナー補佐𠮷原孝彦様ならびにスタッフ 

の皆様、西尾一色 RC へようこそ。本日はよ 

ろしくお願い致します。 

 

山下民義君 ガバナー補佐𠮷原さん、分区幹事盛田さん、

分区副幹事都築さん、地区スタッフ小森さ

ん、西尾一色 RC へようこそ。よろしくご指

導お願いします。 

早川比呂太君 𠮷原ガバナー補佐、ご指導よろしくお願い

します。 

池田榮三君 本日の卓話よろしくお願い致します。本日

名古屋にて会員増強委員会 1 回目の会合の

ため、早々に欠席失礼いたします。 

鳥居萬里君 ガバナー補佐𠮷原孝彦君、分区幹事、分区

副幹事、地区スタッフの方々、ようこそ西

尾一色 RC へ。本日はご指導よろしくお願い

致します。 

田中三千雄君 ガバナー補佐𠮷原孝彦様、皆様本日はよろ

しくお願いします。 

尾崎三枝子君 ガバナー補佐訪問、ようこそ西尾一色 RCへ。 

藤井知明君 ガバナー補佐の𠮷原様、ようこそ西尾一色

RC に！本日のクラブ協議会よろしくお願い

します。 

久米健史君 今日もよろしくお願い致します。 

１４件 ２２，０００円 

 

「ガバナー補佐訪問」  

西三河分区 ガバナー補佐 𠮷原孝彦 君 

今年度の RI 会長ステファニーA.

アーチックさんのテーマは「THE 

MAGIC OF ROTARY」彼女のドミニカ

での奉仕活動の実体験、浄水器を据

えた時に汚い水を入れたらきれい

な水が出てきたという事を受け、少

年からそのマジックをもう一度み

せてほしいということがありこの

テーマができあがりました。いろいろと改革があり次年

度から RI のテーマがなくなるそうです。会長イニシアチ

ブということで、最優先課題は会員増強です。 

 ガバナーは吉川公章さんです。ガバナーエレクトは蒲

郡 RC の鈴木康仁さん、次は名古屋東 RC から國府谷俊盛

さんです。28-29 年度はおそらく西三河分区にガバナーが

回ってきます。3 年前にはノミニーを決めないといけない
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会 長 あ い さ つ 

今週のスマイル 



ということで田中パストガバナー、沓名パストガバナー

が中心となって動いています。 

 吉川ガバナーの地区方針ですが「魅力あるクラブ 持

続可能な奉仕活動 成長するロータリー」ここからが本

題になりますが、会員を増やして魅力ある持続可能なク

ラブにしていくためにはどうしたらいいかということで

行動計画はできております。 

ロータリー行動計画にはこのような 4 つのことがあり

ます。 

ロータリーのビジョン声明について、ロータリー以外

のローターアクター・学友・青少年交換学生・ロータリ

ー職員・その他一般の方々世界 100 人を超える方々に意

見を聞いたうえで 2017 年の 6 月に承諾されました。それ

を受けて当時の戦略計画委員長のステファニーA.アーチ

ックさんが行動計画を立案して 2019～20年度 5ヵ年計画

で行動計画が開始されました。 

 ロータリーのビジョン、私たちは世界で地域社会で自

分自身の中で持続可能な良い変化を生むために人々が手

を取り合って行動する世界を目指していますということ

が基になっています。 

よりインパクトをもたらす・・・ポリオのような世界

でインパクトをもたらすことをやっていきましょう。地

区ではグローバル補助金や地区補助金を使って地元でイ

ンパクトのあることをしてください。事業の見直しをし、

より有効な事業にしてください。 

 ポリオというのはパキスタンで今年度 7 月に 9 名、ア

フガニスタンで 9 名と昨年より増えています。RI として

はポリオがなくなるまでやりますと宣言しています。そ

の中で毎年 5,000 万ドルの寄付金を集めています。15 億

ドルはかかると言われています。ポリオがなくなれば医

療費が 2035 年までに最高で 500 億ドル削減されます。日

本には現在新たな患者はいません。しかし未だに 100 億

円を使ってポリオの予防接種をしています。 

～映像視聴～ 

パキスタンやアフガニスタンでは女性がワクチン接種を

しています。家の中に入れるのは女性のみだそうです。

世界で 10/24 にポリオデーがあります。フォトコンテス

トやチャリティーゴルフコンペを開催します。 

DEI（ダイバーシティ エクイティ インクルージョン） 

多様性・公正性・包括性ということです。年齢や性別、

性的志向、人種、国籍、民族、宗教、障害などに違いに

関わらず、全ての人々にとって心地よい居場所があり私

たちは一人一人異なるため全員が能力を発揮するために

は一人一人に合った環境を整え、一人一人の多様性が認

められ誰もが貢献できるということです。 

行動規範の目標は、誰にとっても協力的で前向きかつ 

健全な環境を作り維持するためにロータリー会員がどの

ように行動するかを期待することが書かれています。 

2023年 RIアンケートでの日本から DEIへの疑問という

ことで、女性が会員やガバナーになることを反対、会員

の多様化に対する懸念、日本のロータリーは伝統的価値

観を重視、いわゆるガラパゴスです。このままでは日本

に会員数は減少傾向です。実際 40 年前女性はロータリー

に入れませんでした。 

参加者の基盤を広げる・・・参加者の積極的な関わり

を促す、適応力を高めるに繋がってくるのですが、よう

は ENJOY ROTARY ロータリーを楽しもう の為にはどうす

るかではないでしょうか。会員増強が必要です。2024 年

7 月 23 日現在、RI 発表で世界の会員数 1,146,848 名、日

本では 82,784 名、当地区では 4,667 名、日本では当地区

の会員数が一番多かったですが、2750 地区に遂に抜かれ

ました。RI としてはロータリー125 周年にあたる 2030 年

7 月 125 万人を目標にしています。会員の入会を促すには

イベントをしたりしてロータリーの素晴らしさをアピー

ルする、衛星クラブは 8 名からできます。また今年度よ

りローターアクトも会員数にカウントすることになりま

した。人頭分担金は社会人は 8＄・大学生は 5＄です。ち

なみに私たちは 78.5＄です。 

参加者を促す・・・クラブが行っていることを議論し

会員の相互理解を深め、事業の意図を理解した中で会員

のクラブに対する満足度を高くする 

適応力を高める・・・クラブ自身が社会のニーズを踏

まえシステムを考えていく、風通しの良いクラブにする

ことで時代の変化に取り残されることなく変化していく

ことも必要です。 

3 年間の Rolling Goals（3 年間の目標）ですが、次年

度、3 年後の人も一緒に解決できるよう目標設定し行動し

ましょう。詳しくは Japan Rotary Portal Site に書いて

あります。 

クラブの状況ですが、西尾一色 RC は会員 19 名うち女

性が 2 名、年次寄付は 2,000＄（一人あたり 100＄）ポリ

オ基金 680.2＄、恒久基金はなしです。毎年地区補助金事

業はしてみえるということで、周りにロータリーを PR

していただきたい。米山の普通寄付が 8 万円です。特別

寄付を個人でしていただいて、１万円でも普通寄付をク

ラブからされてもいいのかなと思います。寄付の目標は

年次寄付 150＄、ポリオ寄付 30＄、まずは 180＄をなんと

かお願いしたいです。米山には 20,000 円とこれに近づけ

ていただくとありがたいです。 

ガバナー特別賞ですが、マイロータリーの登録はクリ

アされていますので、ポリオプラスソサエティーをクリ

アしてもらえれば資格を得ることができます。 

当分区の予定ですが、11 月 23 日(土・祝)ガバナー補佐

杯ゴルフ、2 月 22 日(土)IM、11 月 9 日・10 日地区大会、

5 月 10 日・11 日の RFF には移動例会をやっていただき、

広告協賛とチケット購入をお願いしたいと思います。最

後にカルガリーでの世界大会が 6 月 21 日～25 日、ガバナ

ーナイトは 22 日です。是非皆様のご参加をお願い致しま

す。 

---クラブ協議会--- 

 

 

 

 

 

 

 

【 兼光 】 

 

今 週 の 献 立 


